

## Babinsa Jayengan Hadirkan Rasa Aman di Ibadah Minggu Pagi Jelang Natal & Tahun Baru 2025

Agung widodo - [SURAKARTA.MEDIAVERIFIKASI.COM](https://SURAKARTA.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Dec 15, 2024 - 15:47



*Babinsa Kelurahan Jayengan Koramil 03/Serengan Kodim 0735 Surakarta, Serka Priyanto dan Serka Rohmad, menggelar pengamanan ibadah Minggu pagi di Gereja Kristen Indonesia (GKI) Coyudan, Jayengan, Kecamatan Serengan, Kota Surakarta, pada Minggu (15/12/2024).*

[SURAKARTA](#)- Menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2025, Babinsa Kelurahan Jayengan Koramil 03/Serengan [Kodim 0735 Surakarta](#), Serka

Priyanto dan Serka Rohmad, menggelar pengamanan ibadah Minggu pagi di Gereja Kristen Indonesia (GKI) Coyudan, Jayengan, Kecamatan Serengan, Kota Surakarta, pada Minggu (15/12/2024). Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 07.00 WIB, menghadirkan rasa aman dan nyaman bagi jemaat yang beribadah.

Dalam ibadah yang dipimpin oleh Pendeta Daniel Kristyanto Gunawan dengan tema "Buah-Buah Pertobatan," sekitar 100 jemaat hadir dengan khusyuk.

Image not found or type unknown



"Pengamanan ini menjadi bagian dari tugas rutin Babinsa untuk menjaga keamanan wilayah binaan, khususnya selama momentum Natal dan Tahun Baru," ujar Serka Rohmad.

Selain memastikan jalannya ibadah berlangsung kondusif, Babinsa juga bertugas mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

"Kami ingin memastikan umat Nasrani dapat menjalankan ibadah dengan damai, sehingga semangat kebersamaan dalam menyambut Natal tetap terjaga," tambahnya.

Kehadiran Babinsa tidak hanya memberikan perlindungan, tetapi juga

mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.

"Ini adalah bagian dari pembinaan teritorial yang menjadi tugas pokok kami sebagai Babinsa," tandas Serka Rohmad.

Dengan langkah pengamanan ini, diharapkan seluruh rangkaian perayaan Natal dan Tahun Baru 2025 di wilayah Surakarta dapat berlangsung aman, damai, dan penuh suka cita.

Editor: JIS Agung

Sumber: Ark